

Fecha 04.11.2015	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------



EL CONTADOR

I. La aplicación móvil para encontrar chofer, Uber, que en México lidera **Rodrigo Arévalo**, se ha enfocado en hacer alianzas para brindar un valor agregado a sus usuarios y, en esta ocasión, llegó a un acuerdo con Google, cuyo director en el país es **Lino Cattaruzzi**. El acuerdo implica que los nuevos usuarios del servicio de transporte podrán acceder a tres meses gratuitos en música en Google Play, así como su primer viaje gratis. Con esto ambas empresas ganan, ya que Uber atrae a más usuarios y Google muestra los beneficios de su plataforma de música para tratar de competir con otros servicios de *streaming* como Spotify, cuyo CEO es **Daniel Ek**, o Apple Music que pertenece a la empresa de la manzana que dirige **Tim Cook**.

II. En la ciudad de Querétaro se desarrolla el XLV Congreso Nacional e Internacional de Seguridad, organizado por la Asociación Interdisciplinaria de Salud e Higiene de México, de **Victoriano Angüls**, en el que expertos de todo el continente presentan los avances, estrategias y experiencias en el campo de la salud y la seguridad laboral; todo un gran tema si consideramos que en México, tan sólo el año pasado, se suscitaron más de 400 mil accidentes en la iniciativa privada y más de 25 mil incapacidades. Por parte de México participarán representantes de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, de **Alfonso Navarrete**, además de empresas como NYCE, de **Gerardo Hernández**.

III. Fresnillo, empresa perteneciente a Peñoles, de **Alberto Baillères**, continúa con sus principales proyectos a pesar de los débiles precios de los metales. Entre sus planes está la nueva mina de zinc Rey de Plata; sin embargo, hay retrasos en el Estudio de Impacto Ambiental de la misma y se está a la espera de recibir las licencias correspondientes para poder operar. Otro plan de la compañía es la expansión de la capacidad de refinado de zinc; e importantes proyectos de Fresnillo como la mina San Julián y la planta de pirita. De tal forma que, a pesar de los bajos precios de los metales, la empresa no prevé cerrar ninguna de sus minas, pese a que algunos ofrecen bajos márgenes.

IV. El proceso de transición a la televisión digital concluirá este año tal como está planeado, confirmó ayer **Javier Lizarraga Galindo**, responsable del programa del apagón analógico en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, de **Gerardo Ruiz Esparza**. Y no puede ser de otra manera, pues es una obligación establecida en la Constitución a partir de la Reforma a las Telecomunicaciones. El apagón analógico surgió de la necesidad de utilizar la banda de 700 MHz en los territorios donde sobreviven los mexicanos más pobres, marginados de la información, la educación y la cultura. Por ello, no un tema básicamente técnico o económico, sino de elemental justicia social.

